

# 三和の里

〒038-3611 弘前市大字三和字下恋塚189番地7 TEL 0172-93-2515

## 海水浴

八月二日、鯉ヶ沢新設海浜公園前にて海水浴を開催しました。

夏休みということもあり、家族連れなどで賑わいを見せる海水浴場で、浮き輪やビーチボールなどを使い、利用者の皆様は楽しそうに遊泳されておられました。

泳いだ後は帰園し、家族との会食を楽しみ、最後にはスイカ割りを行いました。

ある利用者様は、周囲の誘導に従い棒を思いっきり振り下ろしますが、大ききく的外し、大変悔しがる利用者とは裏腹に会場は笑いに包まれました。

**右みぎ！  
左ひだり！  
今だ！**



**冷たくて  
気持ちいい！**

**模擬店に  
並んでいます**



八月八日、白神夏祭りに参加しました。

当日は、夕刻になっても暑さが残り、利用者の皆様は汗だくになりながら参加しました。

皆様は、アルプスおとめのライブや、民謡の演奏を身体を揺らしながら聴かれ、心から楽しんでおりました。

また、模擬店で長蛇の列に並び、待ちどおししながらも、次はどの食べ物を買うに行こうかと思悩んでいる姿が、とても印象的でした。

ファイナレを飾る盛大な花火を眺めてうっとりとし、夏祭りを満喫されていました。

## 白神夏祭り



**美人三人で  
はいチーズ**

## 東京ディズニーリゾート旅行

八月三十一日から九月三日まで、職員八名、利用者様十五名、ご家族二名の総勢二十五名で東京ディズニーリゾート旅行に行ってきました。

会場内では、アトラクションや買い物のほか、夜のパレードも鑑賞し大いに楽しまれました。

宿泊したホテルのヒルトン東京ベイは、何度となく利用しており、勝手知ったる施設のため、豪華な食事とディズニーの雰囲気存分に楽しんでおりました。

まだまだ、残暑が厳しい中ではありましたが、ゆつたりとした行程もあり、参加された利用者様は、夢の国を心ゆくまで楽しんでる様子でした。



**やっぱり何回来ても  
東京ディズニー  
リゾート最高！！**